



El martes inicia elaboración de propuesta de reforma electoral: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados Ignacio Mier informó que el próximo martes iniciará la elaboración del anteproyecto de dictamen de reforma electoral que contemplará las 104 iniciativas que se han presentado en la materia, incluyendo las de la oposición.

En un mensaje distribuido este domingo, el coordinador de los diputados de Morena sostuvo que se trata de un ejercicio inédito donde participarán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Política-Electoral y de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados.

El legislador de Morena enfatizó que, en la construcción de la propuesta, se tomarán en cuenta las aportaciones que se hicieron en el parlamento alterno que organizó Va Por México, “porque ahí se escucharon también otras voces”.

Mier Velazco dijo que Morena propone analizar si se requiere una Cámara de Diputados conformada por 500 legisladores, además de revisar el número de Senadores y de diputados locales y regidores en los ayuntamientos

Asimismo, se plantea desaparecer el financiamiento operativo de los partidos y dejar solamente el que se utiliza en periodo de campañas; analizar si se necesitan las salas regionales del Tribunal Electoral y que el sueldo de los consejeros no sea tan elevado.

Señaló que Morena entra a estas reuniones de trabajo con la mayor disposición, “no queremos hacer valer de manera mecánica nuestra mayoría, porque realmente nos mueve el origen de nuestro movimiento, que es vivir en un país más democrático”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/23/el-martes-inicia-elaboracion-de-propuesta-de-reforma-electoral-ignacio-mier-569494.html>